

第 69 回番組審議委員会議事録

1. 開催年月日 令和 6 年 5 月 29 日(水)午前 10:30~11:30

2. 開催場所 和歌山県田辺市宝来町 8-21 泉ビル 2 階

3. 委員の出席 委員総数：6 名

出席委員：5 名

出席委員の氏名：野村悠一郎、畠守彦、安達克典、

小倉拓、橋智史

欠席委員の氏名：浅山誠一

放送事業者側出席者氏名：泉清、安田豊、安田正、

生田奈穂、濱田由希子

欠席者氏名：洞周作、大崎健志

議題 1) 局側挨拶（現状報告）

2) 議題

□番組聴取

4 月 28 日(日)10:00~14:54 に放送しました特別番組「こいからど
こ行く？商工フェア！」のダイジェスト音源をご聴取、ご意見・ご感

想

- 3) その他番組への質問・意見
- 4) 今後の放送に対する意見・要望
- 5) その他

局側挨拶・報告

1. 局側挨拶

安田豊：本日はお忙しいなかご出席いただきありがとうございます。社長が遅れて参加ということで、代わりにご挨拶させていただきます。また、急遽浅山さんがお休みとなってしまいましたが、久しぶりに全員集まる予定となっていました。本日の議論など、どうぞよろしくお願ひいたします。

2. 議題

～番組聴取～

安達：今まで商工フェアはビッグユーやハナヨで開催されてきましたが、街なかの商店街でやるのは大変な事もあったと思います。でもお店の PR にもなるでしょうし、次に来てもらえるきっかけになると思いますので、それを地元のラジオ局がバックアップして広報するというのは、街なかに溶け込んだ良い放送だと感じました。そこに

高校生も出演されて実際喋ってもらうことで広げてくれそうですし、逆になぜ今までそこに気付かなかったのかなと思いました。しかし企画 자체が素晴らしいなと思いました。

生田：開局当初は出店していた時もあったのですが、今の局員が入社してからはレポート中継しかやってこなかつたので、わたしたちにとっては初めての取り組みでした。今回参加して良かったと感じたので今後もこの場に居たいなと思いました。

橋：商工フェアといえばハナヨのイメージが強かつたので、街なかで開催するというのは画期的だなと思いました。夜に飲みに行くことはあっても昼間になかなか街なかを出歩くことがないので。こうやって発信していくと気ずかなかつた人も気づくでしょうから良いなと思いました。内容的にはスタッフの声よりは、この5時間の放送の中でいろんな方にインタビューされたでしょうから一般の方の声ももっと聴いてみたいなと思いました。

生田：出店されている企業さんや関係者だったり参加されたお客さんとか、本当にたくさんの方にご出演いただいたのですが、聴取時間の関係でカットしてしまった部分が多かつたので、今後の編集にも活かさせていただきます。

小倉：出演された高校生の子が自己紹介であえて「最年長の…」というコメントをされていて、パーソナリティが「同じ高校生じゃないですか」と返されていましたが、定時高校なので歳上の可能性があるので「何歳なんですか？」と広げても良いのかなと思いました。触れ方がどっちつかずな感じだったので定時高校って知らないのかなという印象を受けました。あと「ユータスティックさんに連れてこられて…」といった話をされていた時に、聴いている人の中にはユータスティックさんが誰か知らない人もいるので、実行委員の方という説明があった方が良いと思いました。おそらく番組の中では説明されていたんでしようけど、5時間ずっと聴いているばかりじゃないのでセクションごとでは、そういう知らない人もいるかもというワードが出てきた時には解説してあげた方がリスナーには親切ではないでしょうか。あと、宮司さんの話が面白かったです。子どものころ百貨店行ってガチャガチャやってたとか、唐揚げ食べたいとか、宮司さんという立場の方が宮司さんっぽくなくて、身近な感じがして地元の人なんやなってところも伝わってすごく面白かったです。

生田：どのタイミングでラジオを聴いてくださっているのか分からないので、補足やフォローが必要なのはその通りだなと思いました。

小倉：商店街には放送が流れていたのですか？

泉：湊本通りと北新町は毎日必ずではないですが流してくれています。この日は特設スタジオの後ろでラジオ流していました。

小倉：いっそのこと館内放送とかもあればいいですね。

泉：迷子とかあれば放送するようにはなっていたんです。

生田：本部と連携してそういう予定をしていましたが、特になかつたので放送するまでは至りませんでした。

小倉：以前の会場は分かりやすかったのですが、今回の商店街はエリアが広かったのでどこまでお店があるのかとか、どこで何時からライブ始まるのか分かりづらい部分もあったので、その辺りのお知らせもあったらいいなと思いました。逆に、飲食ブースとか混雑しているとか今なら空いてますよとか含めて、あれば嬉しいですね。

泉：毎回参加していけば実行委員ともうまく連携とれて、だんだん出来ることも増えていくかなと思います。

生田：実際、メインストリートから少し外れたところでライブが行われていたので人が少なかった時間帯もあったみたいで、そのライブ会場から中継繋いで紹介をさせていただいた時間もあったのですが、もっと人が流れる動きを作れたらいいなと思ったので今後に活かし

ていきたいと思います。

畠：以前は屋内で今回は屋外で開催されているという事で、いろんな方のインタビューもあったと思いますし、スタジオとまた別に電話中継もされていて幅広い発信の仕方をされていて賑わいは十分に伝わったと思います。キッチンカーの情報とかいろんなブースの情報があって、“楽しそうだな”“行ってみよう”ということに繋がっていくのかなと思いました。また高校生の出演のところでは、こういった場でも活躍しているんだなということがわかりましたので、（学校関係者として）安心できる内容でした。イベントのテーマが「田辺レトロ」ということで、おそらくこの長い時間の放送の中ではあったのかなとは思うのですが、小さな規模のお店からの発信とかそういうのも大事かなと思いました。

生田：今回 73 店舗の参加がありまして、本当にたくさんのお店が並んでいました。番組の中では、店舗名とどういったものを取り扱っているのかというのは全店舗紹介させていただいたのですが、ゲスト出演いただいてじっくりお話を聞けたのは数店舗だけなので、回を重ねる毎にいろんな店舗さんにご出演いただけたら、こんなお店もあったんやっていう発見していただけるような発信を出来たらなと思

っております。

野村：今回イベントの事を知ったのは後からだったので、もっと知れる方法があつたらいいなと思いました。

安田豊：これまでと違う商店街で開催されたイベントの中継ということで、番組の内容や事前の周知のこととも含めてご意見あつた通り出来る限り、いろんな街の方の声が聴けるように努力していきたいと思います。また、スタッフの声ばかりじやないよう」というご意見もありましたので、その辺りもうまく工夫しながら特に高校生の声が良かったという感想もありましたし、そういう声があることで若い方の参加も誘致できるのではないかと思っておりますので、心がけていきたいと思います。どうもありがとうございました。

安田正：わたしはこの日、朝から晩まで現場にいましたがとても暑い日でした。今回出店というかたちでお金を払って PR したということについては、すごく評価をされたという認識を受けました。ですので、この先も場所が確保出来れば積極的に参加していきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

3.その他番組への質問・意見

野村：今年度は新しい町内会長さんもたくさん就任されたので、町内

会リレートークのコーナーも出演できる人はたくさんいて安泰です。

生田：この番組審議委員会でご意見いただいた事がきっかけで出来たコーナーでもう数年続いていますので、大変有難いです。

畠：昨年度は学校の文化祭にも取材に来ていただいて、生徒のインタビューを紹介していただきましたが、学校の様子や学生の声などを引き続き発信していただけすると嬉しいです。

泉：4時スク！の番組にも以前は工業生もたくさん来てくれてましたが、今ちょっと少なくなっていますね。

畠：先生がどれだけ対応してくれるかだと思います。先生も発信出来るようにならないといけないですね。　またいつでも声かけてください。

橋：最近ラジオに出させてもらう機会があって、これまでラジオもハードル高いかと思ったけど声だけなので気軽に出来やすいし、聴いた人から連絡もらって嬉しかったので出た甲斐あるなと感じました。

生田：ご出演いただいたのは「この地元企業に注目！」というコーナーとして、いろんな地元企業さんにスポットを当てて企業の魅力をお話いただくのですが、これから就職を考えているような高校生にも聞いてもらいたいという想いでやっています。

濱田：放送した内容は各高校の進路指導室に CD にしてお配りさせていただいております。

安達：お礼になるのですが、殿原であった B29 の追悼慰靈祭に取材に濱田さんが来ていただいて僕も出演させていただきました。ありがとうございました。今度 6 月には龍神村の地元の学生が行う田んぼアート、毎年恒例になっているのと、8 月には田辺市の新庁舎で高校生議会というのも企画していますので、また良ければ取材いただけると嬉しいなと思います。

生田：是非取材に行かせて頂きたいと思います。ありがとうございます。

4. 今後の放送に対する意見・要望

安田豊：田辺市役所の新庁舎 3 階に、臨時災害放送局のブースを作成させていただいております。今新庁舎に高校生がたくさん来られていますし、たまに高校生にも参加してもらえるような番組、特に防災に関する内容で中継出来ると良いなと考えています。これは田辺市役所さんにも相談しないといけない事ではあるのですが。もちろん、災害時には活用させていただく可能性もあります。何かあった時はみなさんのご協力いただければ大変有難いです。本日はいろん

なご意見ありがとうございました。

5.審議機関の答申または改善意見に対して採った措置及びその年月

日

特になし

6.審議機関の答申または意見の概要の公表方法

内容：審議内容について公表

方法：ホームページ掲載 (<http://www.fm885.jp/>)

7.その他参考事項

特になし